ТРЕБОВАНИЯ К ИСПОЛНЕНИЮ ПРОГРАММЫ ДЛЯ ПОСТУПЛЕНИЯ НА ПОДГОТОВИТЕЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
Видеозапись исполнения программы в формате mp4. Запись должна быть представлена без видео- и аудиомонтажа продолжительностью 15-20 минут с обязательным исполнением всех требований по специальности, которые указаны ниже. Видеозапись исполнения программы предоставляется в виде ссылки на сайт www.youtube.com, либо на USB-flash-накопителе через посредника. Программа исполняется наизусть.
Специальность 7-07-0215-04 «Музыкально-инструментальное искусство (гитара классическая)»
	Программа для поступления на

 подготовительное отделение к I курсу
	Программа для поступления на

 подготовительное отделение к магистратуре

	Исполнение программы, которая должна состоять из следующих пунктов:
· Произведение крупной формы композитора XIX-XX века.

· Произведение белорусского автора либо автора страны, гражданином которой является абитуриент.
	Исполнение программы, которая должна состоять из следующих пунктов:

· Произведение композитора эпохи Ренессанса, барокко.

· Произведение крупной формы композитора XIX-XX века.

· Произведение белорусского автора либо автора страны, гражданином которой является абитуриент.

	Специальность 7-07-0215-04 «Музыкально-инструментальное искусство (цимбалы)»

	Программа для поступления на

 подготовительное отделение к I курсу
	Программа для поступления на

 подготовительное отделение к магистратуре

	Исполнение программы, которая должна состоять из следующих пунктов:

· Пьеса кантиленного характера.

· Пьеса виртуозного характера.
	Исполнение программы, которая должна состоять из следующих пунктов

· Две или три части из произведения крупной формы XVII-XIX веков.

· Пьеса кантиленного характера.

· Пьеса виртуозного характера.


* На учебу к магистратуре необходимо приезжать со своими (китайскими) цимбалами. 
** Обучение к 1 курсу возможно на белорусских цимбалах, которые можно арендовать в академии музыки. 

PROGRAM PERFORMANCE REQUIREMENTS FOR ADMISSION TO THE PREPARATORY DEPARTMENT

Video recording of the program performance in mp4 format. The recording must be submitted without video and audio editing, lasting 15-20 minutes, with the obligatory fulfillment of all the requirements for the specialty, which are listed below. The video recording of the program performance is provided as a link to the website www.youtube.com, or on a USB flash drive through an intermediary. The program is performed by heart.
Specialty 7-07-0215-04 Musical and instrumental art (classical guitar)

	Program for entry to the Preparatory Department for the 1st year
	Program for entry to the Preparatory Department for the Master's degree program

	Performance of the program, which must include the following items:

· A large piece by the19th-20th century composer.

· The work of a Belarusian composer or a composer from the applicant’s home country.
	Performance of the program, which must include the following items:

· A work by a Renaissance or Baroque composer.

· A large work by the 19th-20th century composer.

· The work of a Belarusian composer or a composer from the applicant’s home country.


Specialty 7-07-0215-04 Musical and instrumental art (cimbalom)

	Program for entry to the Preparatory Department for the 1st year
	Program for entry to the Preparatory Department for the Master's degree program

	Performance of the program, which must include the following items:

· A cantilena piece.
· A virtuoso piece.
	Performance of the program, which must include the following items:

· Two or three large movements from a 17th-19th century work.

· A cantilena piece.

· A virtuoso piece.


* It is necessary to have your own (Chinese) cimbalom to study at the preparatory department before admission to the master's degree program. 

** It is possible to study at the preparatory department before admission to the 1st year and use Belarusian cimbalom, which can be rented at the Academy of Music.
